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        На заседании комиссии МГД по городскому хозяйству и жилищной 

политике рассмотрен и поддержан проект закона «О дополнительных 

гарантиях жилищных и имущественных прав физических и юридических лиц 

при осуществлении реновации жилищного фонда в городе Москве», 

внесенный в Мосгордуму в первоочередном порядке Мэром Москвы.  

       Устанавливается, что на любой стадии программы (до дня заключения 

первого договора, предусматривающего возникновение права собственности 

на предоставляемое жилое помещение) может быть проведено общее 

собрание собственников помещений многоквартирного дома и принято 

решение о выходе из программы. 

        Впервые гарантируется предоставление переселяемым москвичам 

благоустроенных жилых помещений с улучшенной отделкой. Их параметры 

пропишут в правовом акте города Москвы. При этом уровень комфорта 

предоставляемых жилых помещений будет существенно выше, чем в жилых 

помещениях с муниципальным ремонтом, и позволит гражданам 

незамедлительно въехать в новые квартиры без затрат на ремонт. 

       Предоставление равнозначных жилых помещений будет осуществляться 

с учетом конструктивных особенностей современных домов, что приведет к 

увеличению общей площади новой квартиры и помещений общего 

пользования. Предусмотрена возможность для собственников жилых 

помещений вместо равнозначного жилья выбрать равноценное возмещение в 

денежной или натуральной форме. 

       Для граждан, состоящих на жилищном учете, законопроектом 

закрепляется возможность улучшения жилищных условий. Что касается 

собственников нежилых помещений, то для них устанавливается 

возможность получения равноценного возмещения в денежной или 

натуральной форме. 

 

Увеличение штрафов   

                                      Законодательное Собрание Пермского края 16.05.2017 

 

       Состоялось заседание рабочей группы по проекту постановления «О 

законодательной инициативе». Проектом предлагается внести на 

рассмотрение Государственной Думы Российской Федерации в порядке 

https://duma.mos.ru/ru/0/news/novosti/v-mosgordumu-postupil-zakonoproekt-o-dopolnitelnyih-garantiyah-moskvicham-pri-osuschestvlenii-renovatsii


законодательной инициативы проект федерального закона, касающийся 

увеличения размеров административных штрафов за нарушение правил или 

норм эксплуатации тракторов, самоходных, дорожно-строительных и иных 

машин.  

          Следует отметить что, надзор за техническим состоянием такой 

техники осуществляют органы, осуществляющие государственный надзор в 

области технического состояния самоходных машин и других видов техники.  

По предложению авторов законопроекта рабочей группой было принято 

решение о продлении срока подачи поправок и рассмотрении этой 

инициативы в сентябре 2017 года, в связи с необходимостью сбора 

статистических данных из других регионов Российской Федерации.  

       Действующая редакция статьи  КоАП РФ предусматривает за указанное 

правонарушение в качестве наказания предупреждение или наложение 

административного штрафа:  

 в отношении граждан – в размере от 100 до 300 рублей (или лишение 

права управления транспортными средствами на срок от 3 до 6 

месяцев);  

 должностных лиц –   в размере от 500 до 1 000 рублей.  

Проблему теневого туризма решит патент   

Дума Астраханской области 17.05.2017 
 

        К такому мнению пришли члены комитета по бюджетно-финансовой, 

экономической и налоговой политике. Депутаты рассмотрели проект 

законодательной инициативы Думы Астраханской области, предлагающей 

скорректировать Налоговый кодекс РФ. Суть изменений – расширить 

перечень видов предпринимательской деятельности, в отношении которых 

может применяться патентная система налогообложения. Предлагается 

добавить в этот список бизнес по предоставлению мест для временного 

проживания.  

       Сфера туризма является одним из важных направлений развития 

экономики регионов в современных условиях. Актуально это и для 

Астраханской области. Услугами гостевых комнат, туристических баз, 

хостелов и других мест краткосрочного проживания традиционно 

пользуются миллионы россиян, самостоятельно организующих свой отдых. В 

связи с этим остро стоит проблема учета деятельности таких средств 

размещения, которая зачастую осуществляется без соответствующей 

регистрации и уплаты налогов и сборов. Это негативно влияет на общую 

социально-экономическую обстановку в регионах и непосредственно на 

развитие туристского комплекса.  

       «Вопрос выхода из теневого сектора экономики субъектов малого 

хозяйствования может быть решен путем введения специального режима 

налогообложения – патентного. Он станет стимулирующим фактором для 

постановки на налоговый учет», – подчеркивает председатель комитета 

Татьяна Максимова.  



        Для предпринимателей привлекательность патентной системы 

заключается в том, что это единственный режим, налоговая декларация по 

которому не сдается, а расчет выплат производится сразу при оплате патента. 

Получить, а точнее, приобрести его можно на срок от одного до двенадцати 

месяцев.  

 

Будут ли вытрезвители в регионе?  

Законодательная Дума Хабаровского края 18.05.2017 
          

         На заседании экспертного Совета при постоянном комитете 

Законодательной Думы Хабаровского края по законности, правопорядку и 

общественной безопасности был обсужден вопрос создания медицинских 

вытрезвителей на территории Хабаровского края. 

      В своем ежегодном отчете на очередном заседании регионального 

парламента в марте начальник Управления Министерства внутренних дел 

Российской Федерации по Хабаровскому краю Михаил Черников обозначил 

необходимость создания таких специализированных учреждений. К 

сожалению, статистика свидетельствует, что на сегодня Хабаровский край 

занимает одно из первых мест среди субъектов РФ по «пьяной преступности» 

- удельный вес которой по региону составляет 37,8%, то есть из ста 

преступлений 37 совершены в состоянии алкогольного опьянения.      

        Существует опыт других субъектов РФ, где вытрезвители 

функционируют на уровне муниципалитетов по аналогии приютов, в 

которых организованы медицинские кабинеты. Содержание в них возможно 

только с добровольного согласия гражданина.       К примеру, в Челябинске 

функционирует подобное учреждение, вместимостью на тридцать мест, 

которое практически постоянно имеет наполняемость сто процентов. 

Участники заседания рассмотрели принцип работы Уфимского центра 

социального обслуживания для вытрезвления лиц, находящихся в состоянии 

алкогольного опьянения и не нуждающихся в оказании медицинской 

помощи. Он справляется с задачами, возникающими в процессе работы с 

гражданами в легкой и средней степени опьянения, также в нем 

предоставляются платные услуги: гигиенические процедуры, чистка одежды, 

доставка автотранспортом до места жительства. То есть определенные 

наработки в этом направлении в стране уже имеются.  

        На совещании также обратили внимание, что медицинские вытрезвители 

служат помощью не только лицам, склонным к совершению преступлений 

после принятия алкоголя, но и гражданам, которые под его воздействием, 

могут замерзнуть на улице или пострадать, например, от ишемической 

болезни сердца. Поднимался вопрос о том, что существуют болезни, 

признаки которых схожи с признаками опьянения. Поэтому в штате данных 

учреждений должны быть специалисты, которые могли бы безотлагательно 

оказать необходимую  доврачебную медицинскую помощь. 

     Все члены экспертного Совета сошлись во мнении о необходимости 

создания медицинских вытрезвителей на территории Хабаровского края. 



Остается открытым вопрос об организационном статусе, форме работы этих 

учреждений: будут ли это медицинские учреждения или места, где 

содержатся административно-задержанные, или это будет 

специализированный муниципальный центр. 

 

Татарстан должен занять свою нишу на мировом рынке продукции, 

соответствующей канонам ислама 

Государственный Совет Республики Татарстан 18.05.2017 

 

         В Казани в рамках Международного экономического саммита «Россия - 

Исламский мир: KazanSummit2017» открылась конференция индустрии 

Халяль, которая собрала более 100 участников. Темой конференции стали 

единые стандарты Халяль в рамках сотрудничества со странами-членами 

ОИК. От имени руководства республики гостей форума поприветствовал 

Председатель Государственного Совета Фарид Мухаметшин.  

         В своем выступлении глава республиканского парламента отметил, что 

с каждым годом рынок продукции индустрии Халяль продолжает расти 

впечатляющими темпами. Мусульман в мире почти 1,8 млрд. чел. или 23% 

жителей планеты (в России – свыше 20 миллионов), в целом, глобальный 

рынок халяльных товаров и услуг в этом году оценивается в 2,1 трлн. 

долларов. А жесткие требования к качеству халяльной продукции 

формируют спрос на нее и у представителей других конфессий и также 

сторонников здорового образа жизни. При этом Халяль – это не только еда, 

но еще и мода, туризм, медиа и фармация. Поэтому интерес инвесторов к 

данному сегменту весьма значителен.  

        «Татарстан в этих направлениях скорее в начале пути, - сказал Фарид 

Мухаметшин, - с вашей поддержкой, нам бы хотелось занять свою нишу на 

мировом рынке, прежде всего, пищевой продукции, соответствующей 

канонам Ислама и общепризнанным международным стандартам». По 

мнению Председателя Государственного Совета, зримыми конкурентными 

преимуществами Татарстана выступают мощный АПК, развитый 

перерабатывающий кластер, налаженная инфраструктура контроля и 

сертификации халяльной продукции. 

        Завершилась конференция подписанием Меморандума о понимании 

между представителями агентств по стандартизации Халяль Татарстана и 

ОАЭ. 

Закон об охране атмосферного воздуха продиктован самими 

избирателями 

Законодательное Собрание Приморского края 18.05.2017 

 

       Комитет по продовольственной политике и природопользованию внес в 

повестку майского заседания Законодательного Собрания документ, 



направленный на сохранение стабильной экологической обстановки в 

Приморье.  

       Задача краевых депутатов - ужесточить механизм контроля   за   

транспортными и промышленными предприятиями на региональном уровне. 

Комитет   по продовольственной политике и природопользованию 

разработал   законопроект «Об охране атмосферного воздуха на территории 

Приморского края».  

        Региональный закон должен закрепить за краевыми властями 

дополнительные полномочия по контролю за "вредными" производствами. В 

их числе возможность введения ограничений на передвижение транспортных 

средств в населенных пунктах, местах отдыха и туризма, на особо 

охраняемых территориях. Ограничение использования нефтепродуктов и 

других видов топлива, сжигание которых приводит к загрязнению 

атмосферного воздуха, на территории Приморского края. Также в 

законопроекте предусмотрено принятие государственной программы в 

области охраны атмосферного воздуха с финансированием соответствующих 

мероприятий.  

 

Проект закона о стипендиальном обеспечении учащихся ссузов готов к 

рассмотрению на сессии АКЗС 

                                     Законодательное Собрание Алтайского края 18.05.2017 

 

       Такое решение накануне приняла рабочая группа, созданная для 

подготовки ко второму чтению законопроекта «О внесении изменений в 

закон Алтайского края «О стипендиальном обеспечении и иных мерах 

социальной поддержки отдельных категорий обучающихся в краевых 

государственных профессиональных образовательных организациях».  

       Региональный закон о стипендиальном обеспечении учащихся ссузов 

нуждается в корректировке из-за изменений в федеральном 

законодательстве, а также  в связи с накопившимися сложностями в 

существующей правоприменительной практике. «В рамках подготовки 

документа ко второму чтению было получено несколько предложений по его 

доработке. Так, представители прокуратуры настаивают, и мы со своей 

стороны их поддерживаем, на отмене действующей нормы, ограничивающей 

финансирование выплаты краевой социальной стипендии», - отметила 

председатель профильного комитета Татьяна Ильюченко.  

        В настоящее время по действующим нормативам на выплату 

социальных стипендий может направляться не более половины от общего 

стипендиального фонда ссуза. Остальные 50 процентов должны тратиться на 

стимулирование успеваемости (на академические стипендии). В результате 

сложившейся практики сегодня в крае порядка 1600 учащихся 

среднеспециальных учебных заведений - с уже подтвержденным статусом 

нуждающихся в материальной поддержке - не могут получить социальную 

стипендию, объема средств в 50 процентов фонда на это не хватает. Чем 



быстрее будет принят закон, тем раньше эти ребята начнут получать 

положенные им выплаты.  

        В ходе обсуждения ряд депутатов высказали опасения по поводу того, 

что в результате принятия изменений в краевой закон о стипендиальном 

обеспечении могут пострадать ребята из неблагополучных семей, чьи 

родители в силу разных причин никогда не обращались за государственной 

социальной помощью. Как заверили разработчики законопроекта, учащийся 

получит право государственную социальную помощь и на соцстипендию, но 

и его семья будет поставлена на учет как нуждающаяся, и органы соцзащиты 

смогут в полной мере оказывать ей все положенные по закону услуги. Для 

этого будет сформирован конкретный круг семей, действительно 

нуждающихся в государственной защите и поддержке, а случайные лица 

отсеются.  
 

Молодежный парламент представил в Госдуму проект федерального 

закона о молодежной политике   

                              Законодательное Собрание Камчатского края 19.05.2017 

 

       Свои предложения по совершенствованию молодежной политики в 

стране направил в Госдуму Молодежный парламент Камчатки. Инициативы 

были сформированы по итогам прошедших недавно региональных 

парламентских слушаний, в которых приняли участие также депутаты 

краевого Законодательного Собрания. 

        Как рассказал председатель Молодежного парламента Камчатского края 

Юрий Новоселов, в ходе слушаний молодые законотворцы выработали 

целый ряд инициатив. 

       «Наши предложения, с которыми мы вышли в Госдуму, касаются самых 

разных сфер жизни: патриотического воспитания молодежи, формирования 

интереса к ведению здорового образа жизни, реализации творческого, 

интеллектуального, спортивного потенциала молодежи, а также создания 

условий для развития бизнеса начинающих предпринимателей. К примеру, 

среди наших предложений – разрешить заниматься предпринимательской 

деятельностью, начиная с 16 лет», – отметил Новоселов. 

       Среди интересных предложений от Камчатки – поддержка российских 

молодых семей, состоящих в официальном браке, в возрасте от 19 до 24 лет 

включительно, с установлением материнского капитала женщинам, 

родившим первого ребенка. В Камчатском крае такая мера, как выплата 

материнского капитала за первого ребенка, рожденного в молодой семье, уже 

действует. Также среди предложений от Молодежного парламента Камчатки 

– восстановление практики наставничества на предприятиях, в органах 

государственной власти, других организациях; введение в школьную 

программу уроков благоустройства города и края; создание бизнес-школ, 

учебно-производственных комбинатов в предпринимательской деятельности, 

сферах услуг, торговли, туристического бизнеса и др. 



       Напомним, профильный комитет Государственной Думы в преддверии 

принятия федерального закона о государственной молодежной политике 

запросил инициативы молодых парламентариев из регионов страны. 

 

Доступ в соцсети ограничивать не стоит  

                              Законодательное Собрание Забайкальского края 19.05.2017 

 

       На сайте Законодательного Собрания Забайкальского края подведены 

итоги опроса о введении дополнительных запретов и ограничений при 

регистрации в социальных сетях. 

       Напомним, указывать паспортные данные при регистрации в соцсетях, а 

тем, кто не достиг 14 лет, вовсе запрещать туда доступ предложило 

Законодательное Собрание Ленинградской области. 

       Большинство участников опроса (37%) высказались против введения 

дополнительных запретов и ограничений для пользователей социальных 

сетей. 21% от проголосовавших соглашаются с тем, что доступ в соцсети 

целесообразно разрешать детям, достигшим 14 лет, но без обязательного 

указания паспортных данных. Такое же число респондентов считают, что 

предложенные меры необходимы. 18% уверены, что у законопроекта нет 

шансов на успех. 

       И лишь 4% забайкальцев, принявших участие в опросе, готовы 

регистрироваться в социальных сетях по паспорту, но не согласны с 

возрастными ограничениями. 
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Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-75-56 


